

# **Bilan d'activité du Foyer Socio-Educatif Collège Charloun Rieu Saint Martin de Crau fin d'année juin 2022**

## **Suite à la crise sanitaire due au Covid, pendant l'année 2020/2021 et 2021/ 2022**

\* pas de voyage donc pas de participation

\* pas de spectacle chorale

Au début de l'année il avait été voté en Assemblée Générale du FSE l'accord pour la prise en charge de la location de la salle du CDC pour le spectacle de fin d'année de la chorale. Néanmoins, avec la crise sanitaire qui a perduré, ce spectacle a du être annulé.

\* la maison des collégiens n'a pas pu être utilisée

Pour rappel, en temps « normal », c'est une salle où tous les élèves peuvent avoir accès selon un planning prédéfini avec des jeux de société à disposition, des crayons, ... ( mais cela n'a pas été le cas depuis deux ans à cause de la crise sanitaire car cette salle a servi à isoler des élèves « cas contact » ou positifs et cette salle a été utilisée lors de la vaccination des élèves pour l'attente de 15 minutes après l'injection du vaccin

\* aucun club n'a fonctionné

## **Les participations du FSE pour l'année 2021/ 2022**

Photos de classe

Participation à l'achat de récompenses pour le projet Poésie avec deux classes de 3ème

Achat de décorations pour le sapin de Noël ( sapin qui a été offert par la municipalité de Saint Martin de Crau ).

A venir fin juin : participation au bal de fin d'année des 3<sup>ème</sup> ( achat de la décoration, des boissons et paiement du DJ )

Pour la rentrée de septembre 2022 : remise d'un porte-carte plastifié avec un cordon , et ce pour tous les élèves du collège, pour qu'ils puissent protéger leur carte de cantine , de bus, ...

Les cordons seront de couleurs différentes pour chaque niveau.

Cela sera un investissement sur une seule année et l'année d'après seuls des achats pour les 6<sup>ème</sup> seraient à prévoir.

Lorsque cela avait lieu, lors de la remise officielle des diplômes du Brevet des collèges aux élèves, des récompenses avaient été offertes aux trois premiers.

A renouveler, si le protocole sanitaire le permet en octobre 2022.

De même, le FSE sert de « boîte aux lettres financières » lorsqu'il y a des ventes ou des actions organisées au profit des voyages ou de projet

Les bénéfices sont reversés dans ce cas là intégralement aux voyages

Une réunion avec les parents avait été prévue après les vacances de Toussaints pour présenter clubs, action, bilan, nombre d'adhérents. Cependant encore une fois, à cause de la crise sanitaire et des jauges à respecter en présentiel, cela n'a pas pu avoir lieu.

Ce compte-rendu sera mis sur le site du Collège.